

30.11.96

Klaus Sachau Eggstedts Anglerkönig

Eggstedt (plu) Klaus Sachau heißt Eggstedts Anglerkönig 1996. Im mit gut 115 Gästen vollbesetzten Saal von Claußens Gasthof nahm ASV Vorsitzender und Bürgermeister Walter Krotzek (42) auf dem Anglerfest die Königsproklamation vor. Klaus

Sachau verwies damit den Vorjahreszweiten Dirk Struve auf Platz eins, sowie den Vorjahresersten Holger Locht auf Platz zwei. Auf Platz drei landete Hartmut Rohwedder. Rohwedder holte sich dafür die meisten Pokale, denn zusätzlich zu seinem Pokal

für den dritten Platz errang er – wie schon im Vorjahr – den Heinrich Gattorf Gedächtnis-Pokal. Dazu holte er sich mit seinem lediglich 1500 Gramm schweren Hecht den Pokal für den größten 1996 in den Vereinsgewässern gefangenen Raubfisch. Der Pokal für den größten Friedfisch wurde noch nicht vergeben, denn den hat sich ein Jungangler gesichert. Auf der am 15. Dezember ab 13.00 Uhr in Claußens Gasthof durchgeführten Weihnachtsfeier der ASV-Jugend wird der Pokal übergeben werden. Für langjährige Mitgliedschaft zeichnete ASV-Vorsitzender Walter Krotzek die Sportangler Uwe Poczihoski und Reinhard Gehrt für 15 Jahre Treue zum ASV Eggstedt und seinen Stellvertreter Wolfgang Zieroth für 20 Jahre Mitgliedschaft im ASV Eggstedt aus. Wolfgang Zieroth ergriff das Wort und ehrte den Vorsitzenden Walter Krotzek im Namen des Landessportfischerverbandes mit der silbernen Ehrennadel.



Die Geehrten v. l. Uwe Poczihoski, Dirk Struve, Wolfgang Zieroth, Klaus Sachau, Walter Krotzek, Hartmut Rohwedder, Holger Locht.
(Foto: Jörg Jahnke)